

principales a años).
BERGARA

9-2-80

Los gatzetxos del Pol-Pol plantarán abedules

Bergara. (DV, por Larrea.)—Hoy, sábado, a las 4,30 de la tarde el equipo de balonmano C.D. Bergara Talleres Ola, jugará en la Plaza de San Martín contra el CAF de Beasain.

PLANTA DE 20 ABEDULES.—Mañana, domingo, los gatzetxos del Pol-Pol, y con motivo de la celebración del día del árbol, plantarán 20 abedules alrededor de unos dólmenes.

Con motivo de su excursión dominguera a Elosumendi, efectuarán la citada planta en las cercanías de ese monte en Irukurutza.

Los árboles que han sido donados por el Ayuntamiento, serán plantados en la zona denominada «Placencia-Zumárraga» en cinco

dólmenes que serán rodeados de cuatro abedules cada uno.

Plantación de laureles

También en breve se va a proceder a la plantación de árboles en el camino que desde San Lorenzo conduce a la antigua estación del ferrocarril Vascongado (estación de arriba).

La iniciativa partió de la Asociación de Vecinos de Matzerka-Zubieta-San Lorenzo hace algún tiempo como solución a los continuos desprendimientos de tierra que sobre este camino se producen y que hacía prever el total deterioro del mismo.

Se pusieron en contacto con el Ayuntamiento por un lado y con los propietarios de los terrenos

circundantes por otro, a fin de conseguir de estos últimos el correspondiente permiso para la plantación.

Después de un tiempo el Ayuntamiento aprobó la plantación de árboles en la citada zona, considerando que la variedad que mejor se adapta al terreno es el laurel.

Así pues en breve con la ayuda de la AA.VV. se procederá a la citada plantación de árboles que vendrán a sustituir a los que en su tiempo existieron y se han ido secando.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle San Pedro.